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 11 DE OCTUBRE  

Apoyando con gestiones y al a la vez saludando a nuestros buenos amigos. 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 13 DE OCTUBRE  

Sesión ordinaria de Cabildo se autorizó la baja 123 de bienes muebles, 

herramientas, utensilios y equipo de cómputo que ya no es útil, así como la baja de 

22 vehículos de carácter oficial que se encontraban en abandono. 
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 14 DE OCTUBRE  

 

Se asistió a conferencia del departamento DIF sobre la salud mental  

acompañado con nuestro secretario de gobierno Martin Álvarez. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 15 DE OCTUBRE  

 

Se le apoya con unas gestiones a director de la comunidad LGBTTTIQ+   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 16 DE OCTUBRE  

 

En compañía del Director del deporte Edgar Rome acudimos a la cancha de 

balcones a la premiación del torneo de fútbol infantil de la colonia Manuel M 

Ponce. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 16 DE OCTUBRE  

 

Acudimos en representación del Presidente Municipal SAUL MONREAL y en compañía de la 

regidora Rita Quiñones y Alejandro ramos director de la comunidad de sí misma  estuvimos 

presentes en  la marcha LGBTTTIQ+   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/photo/?fbid=1807861519596157&set=pcb.1807861716262804&__cft__%5b0%5d=AZWst4SQArrBX6P8WdXPqIfhvfC_o_kCenRUaNJvn9Flt9pAhY_cD9RaG8wq53WnVPkCWCq52_FXNO5rdUZEbQMq0pxrbQXgDFrhDKge6ZDhOfEu_PmC7910O5-5SmpLc3GjKxqmBNiv2I8o4ppgKhDjmN3snb_7RwQPeQnZJtzHDw&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1807861519596157&set=pcb.1807861716262804&__cft__%5b0%5d=AZWst4SQArrBX6P8WdXPqIfhvfC_o_kCenRUaNJvn9Flt9pAhY_cD9RaG8wq53WnVPkCWCq52_FXNO5rdUZEbQMq0pxrbQXgDFrhDKge6ZDhOfEu_PmC7910O5-5SmpLc3GjKxqmBNiv2I8o4ppgKhDjmN3snb_7RwQPeQnZJtzHDw&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1807861519596157&set=pcb.1807861716262804&__cft__%5b0%5d=AZWst4SQArrBX6P8WdXPqIfhvfC_o_kCenRUaNJvn9Flt9pAhY_cD9RaG8wq53WnVPkCWCq52_FXNO5rdUZEbQMq0pxrbQXgDFrhDKge6ZDhOfEu_PmC7910O5-5SmpLc3GjKxqmBNiv2I8o4ppgKhDjmN3snb_7RwQPeQnZJtzHDw&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1807861579596151&set=pcb.1807861716262804&__cft__%5b0%5d=AZWst4SQArrBX6P8WdXPqIfhvfC_o_kCenRUaNJvn9Flt9pAhY_cD9RaG8wq53WnVPkCWCq52_FXNO5rdUZEbQMq0pxrbQXgDFrhDKge6ZDhOfEu_PmC7910O5-5SmpLc3GjKxqmBNiv2I8o4ppgKhDjmN3snb_7RwQPeQnZJtzHDw&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1807861579596151&set=pcb.1807861716262804&__cft__%5b0%5d=AZWst4SQArrBX6P8WdXPqIfhvfC_o_kCenRUaNJvn9Flt9pAhY_cD9RaG8wq53WnVPkCWCq52_FXNO5rdUZEbQMq0pxrbQXgDFrhDKge6ZDhOfEu_PmC7910O5-5SmpLc3GjKxqmBNiv2I8o4ppgKhDjmN3snb_7RwQPeQnZJtzHDw&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1807861622929480&set=pcb.1807861716262804&__cft__%5b0%5d=AZWst4SQArrBX6P8WdXPqIfhvfC_o_kCenRUaNJvn9Flt9pAhY_cD9RaG8wq53WnVPkCWCq52_FXNO5rdUZEbQMq0pxrbQXgDFrhDKge6ZDhOfEu_PmC7910O5-5SmpLc3GjKxqmBNiv2I8o4ppgKhDjmN3snb_7RwQPeQnZJtzHDw&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1807861622929480&set=pcb.1807861716262804&__cft__%5b0%5d=AZWst4SQArrBX6P8WdXPqIfhvfC_o_kCenRUaNJvn9Flt9pAhY_cD9RaG8wq53WnVPkCWCq52_FXNO5rdUZEbQMq0pxrbQXgDFrhDKge6ZDhOfEu_PmC7910O5-5SmpLc3GjKxqmBNiv2I8o4ppgKhDjmN3snb_7RwQPeQnZJtzHDw&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1807861682929474&set=pcb.1807861716262804&__cft__%5b0%5d=AZWst4SQArrBX6P8WdXPqIfhvfC_o_kCenRUaNJvn9Flt9pAhY_cD9RaG8wq53WnVPkCWCq52_FXNO5rdUZEbQMq0pxrbQXgDFrhDKge6ZDhOfEu_PmC7910O5-5SmpLc3GjKxqmBNiv2I8o4ppgKhDjmN3snb_7RwQPeQnZJtzHDw&__tn__=*bH-R
https://www.facebook.com/photo/?fbid=1807861682929474&set=pcb.1807861716262804&__cft__%5b0%5d=AZWst4SQArrBX6P8WdXPqIfhvfC_o_kCenRUaNJvn9Flt9pAhY_cD9RaG8wq53WnVPkCWCq52_FXNO5rdUZEbQMq0pxrbQXgDFrhDKge6ZDhOfEu_PmC7910O5-5SmpLc3GjKxqmBNiv2I8o4ppgKhDjmN3snb_7RwQPeQnZJtzHDw&__tn__=*bH-R


 19  DE OCTUBRE  

 

Acudimos a unas gestiones con una amiga y compañera de trabajo! En 

representación de nuestro buen regidor Gerardo Araiza. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 31 DE OCTUBRE  

 

En cabildo aprobamos estímulos fiscales para morosos del impuesto predial, los 

cuales comenzara a efectuarse a partir de este 1 de noviembre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 01 DE NOVIEMBRE  

Presentes en el concurso de altares en el cual participaron varias instituciones 

educativas conmemorando la tradición como cada año el día de los muertos, 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 02 DE NOVIEMBRE  

Actividades del día de muertos, como Jurado calificador del ya tradicional recorrido de 

leyendas de la Universidad Autónoma de Durango, y en representación del Presidente 

Municipal 

  

 

 

 

 

 



 09 DE NOVIEMBRE  

Saludando y a la vez apoyando a nuestro amigo Beto Carrillo del Rey Noticias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 14  DE NOVIEMBRE  

Acompañamos al Presidente Municipal Saúl Monreal  a la inauguración de dos grandes 

obras para Fresnillo como lo son la calle 1era de Quevedo y la Moctezuma de la 

colonia barrio alto. 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



 15 DE NOVIEMBRE  

Acompañamos al Presidente Municipal Saúl Monreal a la inauguración de la calle 

industria maderera. 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 16 DE NOVIEMBRE  

Acompañado y a la vez apoyando del Secretario de Gobierno Martin Álvarez Casio y 

del Director de la Juventud cesar casillas. Disfrutamos del encuentro de fútbol entre la 

U.A.Z. Medicina vs el I.T.S.F. 

 

 

  

 

 

 

  

 

 



 20 DE NOVIEMBRE  

En Sesión Solemne de Cabildo entregamos en su cuarta edición, el Premio Municipal 

del Deporte a Juan José Gurrola Gurrola, quien rompió el récord mundial en la 

disciplina de pole and aerial sport en la competencia mundial realizada en Suiza. 

Mientras que en la categoría de entrenador, el premio fue para Luis Jesús Pérez 

Medina, quien durante el 2022 sus alumnos lograron más de 15 medallas en 

competencias nacionales e internacionales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 26 DE NOVIEMBRE  

 Se acudió a la inauguración de Pixel. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 27 DE NOVIEMBRE  

Acompañamos al Secretario de Gobierno Martin Álvarez Casio a la ceremonia del 

sorteo del Servicio Militar Nacional Clase 2004 y remisos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 28 DE NOVIEMBRE  

Acompañamos al Presidente Municipal Saúl Monreal  al Jardín de Niños Pedro Coronel 

para llevar a cabo Honores al Lábaro Patrio. 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



 01 DE DICIEMBRE  

Una buena plática y cascarita en la colonia Manuel M. Ponce. Con nuestro amigo Illian 

Hernández. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 07 DE DICIEMBRE  

Se acude al centro de barrio y saludamos a  director de  sí misma, amigos y a la vez apoyando a  

todos nuestros habitantes de la colonia balcones. 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



 16 DE DICIEMBRE  

 

 Saludando y apoyando con algunas gestiones a nuestro amigo el Profe Lenin 

Borjon. 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 21 DE DICIEMBRE  

Saludamos y apoyamos con algunas gestiones a nuestra amiga presidenta de la colonia 

casas Torres. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 22 DE NOVIEMBRE  

 

Apoyando y a su vez saludando a nuestra amiga Claudia González Solís, presidenta de la 

colonia barrió alto. 

 

 


